

quote
of the day

“

Kami selalu melihat *opportunity*, karena tiap risiko pasti ada peluang. Kami bersikap bijaksana dan berhati-hati dengan mempertimbangkan *risk reward*. Penghargaan ini bisa jadi suatu motivasi buat kami untuk jadi lebih baik lagi dan merupakan bukti kalau Allianz memang yang terbaik.

”



Ni Made Daryanti
Chief Investment Officer
Allianz Life Indonesia

~ usai menerima penghargaan Best Unit Link Award 2024 dari investortrust.id dan Infovesta Utama.

ALLIANZ INDONESIA KEMBALI GELAR BLUE EAGLE AWARDS NIGHT 2024



Selama 7 tahun berturut-turut, Allianz Indonesia kembali menyelenggarakan Blue Eagle Awards Night, yang bertujuan untuk mengapresiasi kontribusi para mitra bisnis bancassurance kami di tahun 2023. Terima kasih yang sebesar-besarnya atas dukungan dan kepercayaan yang telah diberikan.

Allianz Indonesia berhasil meraih total **7 penghargaan** dalam ajang **Best Unit Link Awards 2024** dari investortrust.id dan Infovesta Utama



Allianz Indonesia dan Bank BTPN Lanjutkan Sinergi untuk Proteksi Nasabah



Begini Cara Kelola THR Lebaran agar Keuangan Makin Sehat



ALLIANZ INDONESIA RAIH INDONESIA'S TOP 20 DIGITAL FINANCIAL BRANDS



Penghargaan ini diberikan di acara Indonesia Business Innovation Forum 2024 yang diselenggarakan oleh The Iconomics. Acara ini menjadi wadah untuk berbagi wawasan dan inspirasi bagi perusahaan dalam menavigasi digitalisasi yang terus berkembang dan merumuskan strategi bisnis. Bersama-sama, mari terus maju memanfaatkan kekuatan digitalisasi untuk ciptakan masa depan finansial yang lebih terlindungi bagi semua.

ALLIANZ SYARIAH SUKSES RAIH INDONESIA TOP SYARIAH AWARDS 2024



Allianz Syariah mendapatkan penghargaan sebagai Top Full Fledged Syariah dalam Kategori Life Insurance pada acara Indonesia Top Syariah Awards 2024. Diselenggarakan oleh The Iconomics, acara ini memberikan penghargaan kepada perusahaan-perusahaan yang unggul dalam layanan keuangan Syariah, yang mampu menghadapi tantangan ekonomi yang kompleks dengan ketangguhan dan inovasi.

ALLIANZ LIFE INDONESIA RAIH TIGA PENGHARGAAN UNIT LINK AWARD 2024



Allianz Life Indonesia berhasil meraih tiga penghargaan Unitlink Award 2024 dari Media Asuransi atas produk SmartWealth Dollar US Bond Fund, SmartLink Dollar Managed Fund, dan SmartLink Dollar Managed Class B Fund. Penghargaan ini mendorong Allianz Life Indonesia untuk terus memenuhi kebutuhan masyarakat Indonesia melalui perlindungan asuransi dan potensi nilai investasi.